

ABANDONAN LIBANO. Rosh Hanikra, noviembre 27. Larga fila de soldados galos de las Fuerzas de Paz de la ONU caminan a lo largo de la frontera del sur de Libano y penetran en territorio israelí. 860 soldados franceses serán sustituidos por otros de nacionalidad sueca. (AP).

Donald Regan Conocía Operación Irán-Contra

bre 27 (UPI).— El Secreta-rio de la Presidencia, Donald Regan, aprobó la operación para transferir a los contras el dinero que Irán pagó a Israel por la venta clandestina de armas estadounidenses, informó hoy un funcionario de la Casa

Regan fue informado del desvio de fondos por el Vi-cealmirante John Poindexter, quien renunció el mar-tes al cargo de asesor de Seguridad Nacional, y por el teniente coronel Oliver North, quien organizó la operación secreta, declaró

Blanca, que pidió no ser identificado.



PAPA LLEGA A TASMANIA. Hobart, noviembre 26. El Papa Juan Pablo II a su llegada al Aeropuerto de Tasmania. La multitud le alargaba las manos para saludarlo. Un grupo de residentes polacos ondeaba la bandera de Polo-nia y del movimiento sindical "Solidaridad".

Cascos Azules Inician Retirada del Líbano

PARIS, noviembre 27 (EFE).— Novecientos de los 1,400 soldados franceses de la Fuerza de Naciones Unidas en el sur del Libano iniciaron hoy, tal como es-taba previsto, su retirada y el camino de regreso a sus acuartelamientos respectivos en Francia.

Los "cascos azules" ga-los, que serán sustituidos

por tropas de Suecia, Finlandia, Ghana y las islas Fidji, empezaron sus operaciones de retirada atra-vesando la frontera israelolibanesa para embarcar en un puerto de Israel con destino a Francia.

Entre estos soldados fi-guran los 700 pertenecien-

-Favor pase a la página 46.

Aliados Prohíben Ingreso de Sirios a Berlín Oeste

BERLIN OESTE, noviembre 27 (EFE).— Las fuerzas aliadas encargadas de la seguridad de Berlín Oeste anunciaron hoy la prohibición de entrada al sector occidental de la ciudad a "determinados visitantes sirios" que "resi-den en el sector soviético" de la antigua capital ale-

La comandancia aliada,

compuesta por las misiones militares de Estados Uni-dos, Gran Bretaña y Francia, aplicará dicha medida de forma inmediata, según comunicó un portavoz de las tropas del ejército estadounidense destacadas en Rerlin Oeste La decisión de las fuer-

zas aliadas se produce pocas horas después de que el -Favor pase a la página 61.

4 Muertos y 20 Heridos por Ataque Aéreo Iraquí

BEIRUT, noviembre 27 GUPI) — Aviones de guerra iraquies bombardearon hoy la ciudad fronteriza irani de Marivan, y mataron a cuatro civiles dejandates de albertas de la civile de la c do otros 20 heridos, informó la agencia oficial IRNA en un despacho captado aquí

No hubo versión inme-diata sobre el ataque de

parte de Iraq.
La incursión ocurrió un día después que un misil tierra-tierra iraní alcanzó un área densamente poblaen el centro de Bagdad,

matando 48 personas e hiriendo otras 52.

La agencia IRNA sostuvo que los aviones de Iraq bombardearon "áreas resi-denciales" de Marivan, unos 460 kilómetros al oeste de Teherán. El miércoles, los aviones de Iraq también bombardearon Saggez, cerca de Marivan, hiriendo a ocho personas, dijo la agen-

Esta semana 175 civiles murieron cuando los

-Favor pase a la página 61

Fracasa Iniciativa Cuenca Caribe por Proteccionismo

WASHINGTON, noviembre 27 (UPI). - La Iniciativa de la Cuenca del Caribe no ha logrado, en tres años, vigorizar económicamente a la región y se teme que el fracaso alimente la intranquilidad política y el des-contento hacia Estados

Según algunos analistas internacionales, Washing-

Dólar y Oro

LONDRES, noviembre 27 (UPI).— El dólar estadounidense cerró hoy en alza en una jornada de transacciones calmadas en Europa; el oro también su-

En Francfort, el dólar cerró a 1,9898 marcos en suba de 1 9881

En Zurich, se cotizó a 1,-6600 francos suizos en suba de 1,6550.

En París, el dólar terminó la jornada a 6,5175 francos en alza de 6,5050.

En Bruselas, cerró a 1.65 francos belgas en 41.65 suba de 41.60. En Amsterdam, se cotizó

a 2,2485 florines en suba de 2.2460

En Milán, cerró a 1,378.90 -Favor pase a la página 17.

ton parece no advertir las consecuencias que puede tener el deterioro económico del Caribe.

"Los esfuerzos de Cuba la Unión Soviética y aun de Libia para desestabilizar al Caribe están aumentando y el fortalecimiento de sus aliados izquierdistas en las islas de habla inglesa está creciendo", dijo Timothy Ashby, analista de la Fun-dación Heritage, de Washington.

Las críticas más recientes al programa anunciado por el Presidente Ronald Reagan en la Organización de Estados Americanos en febrero de 1982 y puesto en práctica en enero de 1984, surgieron en la Conferencia del Caribe efectuada la semana pasada en Miami.

El Presidente de la Repú-blica Dominicana Joaquín Balaguer dijo que el plan está bloqueado por la legislación proteccionista de Estados Unidos, mientras que el Primer Ministro de Jamaica, Edward Seaga, señaló que la Cuenca del Caribe es una "desaprovechada fuente de producción

-Favor pase a la página 46.

"Muy Provechosa" es Visita de SIP a Chile

SANTIAGO, noviembre 27 (UPI).— Representantes de los medios de comunicación chilenos calificaron hoy como muy provechosa la visita que efectúa al país una misión de la Sociedad Internamicana de ciedad Interamericana de Prensa, que esta tarde debe entrevistarse con el principal vocero del presidente Augusto Pinochet, el

Ministro secretario Francisco Cuadra.

Los emisarios de la SIP, solicitaron una reunión con el Ministro del Interior, Ri-cardo García, pero no obtu-

vieron respuesta.

La delegación de la SIP sostuvo ayer y hoy un intenso programa de

-Favor pase a la página 27.

En Colombia

Ejército Persigue a **Cura Guerrillero**

BOGOTA, noviembre 27 (UPI).— El sacerdote es-pañol Manuel Pérez es el hombre más buscado por el ejército colombiano, que señala que el religioso está al frente de los guerrilleros que sabotean la industria petrolera, informaron hoy las autoridades.

Pérez es el único sobrevi-viente de los tres sacerdotes que hace 21 años empuñaron las armas para luchar en las filas terroristas del ejército de liberación nacional. Los otros dos, Camilo Torres, de Colombia y

-Favor pase a la página 77.

Ataque Aéreo Israelí contra Bases de OLP

TEL AVIV, Israel, no-viembre 27 (UPI).— Aviones de guerra de Israel atacaron hoy bases palestinas al sur del puerto de Sidón en Líbano, alcanzando "objetivos exactos" sobre posiciones y fortificaciones "terroristas", dijeron fuentes militares.

En Sidón, fuentes policiales dieron a conocer que los aviones atacaron y dañaron gravemente varias bases de Al Fatah, corrien te política de Yasser Arafat dentro de la Organización dentro de la Organización para la Liberación de Palestina, y otras bases del Frente Popular de Liberación de Palestina, de tendencia pro-siria.

En Beirut, fuentes policiales informaron que la incursión aérea isralei ocu-rrió cuando las fuerzas palestinas se enfrentaban en

-Favor pase a la página 61



ATAQUE A OLP. Sidón, noviembre 27. Humo negro proveniente de una base guerrillera de la OLP, atacada por aviones de guerra israelies. Por lo menos, cuatro guerrilleros muerieron en el 17º. ataque. (AP).

Resumen mundial

Italia Otorga \$100 Millones a El Salvador

ROMA, noviembre 27 (EFE).— El Ministro salvadoreño de Planificación Fidel Chávez Mena, fue recibido hoy en Roma por el Ministro italiano de Asuntos Exteriores, Giulio Andreotti, con quien trató "la situación de emergencia derivada del re-ciente terremoto", que asoló al país centroameri-

Andreotti manifestó a su colega salvadoreño "la disponibilidad italiana a ayudar a El Salvador

,-Favor pase a la página 46.